

Jubilaires de mariage

Noces d'orchidée, d'or, de vermeil, de rubis et de coton : cinq couples ont fêté leur jubilé de mariage à Vouvry le 11 décembre 2022 à l'église de Vouvry. Félicitations !

TEXTE ET PHOTO PAR YASMINA POT

La cérémonie commence par un instant d'émotion lorsque l'organiste Alexandre Mariaux joue la célèbre marche nuptiale et que les jubilaires s'avancent lentement dans l'allée pour rejoindre leurs bancs. Cette cérémonie continuera en musique ; elle sera en effet animée par les chants de Marie-Rose Pythoud et, au moment de la communion, par un vibrant morceau de cornemuse joué par Anne Cornut, une jubilaire.

Il sera rappelé en début de cérémonie que l'amour conjugal est une expression de l'amour de Dieu pour les hommes. Pendant l'homélie, le curé Innocent parle du message du jour, l'espérance, dont nous avons tous besoin : « Jésus dit d'aller annoncer la bonne nouvelle. Dans la vie, il faut l'esprit de Dieu pour pardonner. L'espérance quant à elle nous permet de relever les défis, de faire les bons choix, de



Les jubilaires de mariage, de gauche à droite : François et Isabelle Pilet (45 ans de mariage), Klaus et Marina Maranca (55 ans), Maria et Rosario Cultrona (50 ans), Aude et Grégoire Pillet (1 an) et leur bébé, Anne et Ami Cornut (35 ans). (Trois couples n'ont pas pu être présents.)

vivre heureux et épanouis. » Il ajoute que la présence des jubilaires en ce jour est en soi un message d'espérance. Il les félicite pour leur engagement.

Il conclut en souhaitant aux jubilaires et aux paroissiens présents que l'espérance les conduise à la joie de Noël.